
株式会社甲斐組 

田辺 楠磨 ライ 

2022年4月18 

活動報告レポート 

4月の初めは季節も変わり暖かい日が続いていました、湘南地区はウネリはなかった

ですが、伊豆半島は東からのウネリを拾うので波がずっとつづいていました。湘南
は東ウネリをあんまり拾わないので伊豆半島へ遠征に行く日が多かったです。 



波のサイズもあり、チューブもあり(波のトンネル) 色んな技の練習ができました。 

沢山の波を経験し経験値をあげることが今の自分のサーフィンに重要だと感じてい
ます。試合ではどういう波になるのかはわからないので経験値をあげもっと余裕を 

持って大会に挑めるようにトレーニングをしていきます。そして4月の半ばには台風1

号が発生し日本の太平洋側には台風からのウネリが届いていました。湘南地区にも
台風からのウネリが入り素晴らしい波がブレイクしていました。色んなポイントで
サーフィンができました、違う景色、波でサーフィンできるのは素晴らしいことで
モチベーションもあがります！ 
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4月の半ばから台風のウネリが入り最高な週でした沢山練習ができて色んな波にもの

れました。もっと経験値をあげスキルアップし大会でいかしていきたいと思ってい
ます。これからも日々トレーニングをし目標を達成していきたいです。 

いつもサポートありがとうございます。これからも頑張ります！よろしくお願いし
ます！


